
Offizielle Gründung der AIC
Beitrag von „Heinrich Louis II.“ vom 14. November 2007, 18:50

"Was lange währt, wird endlich gut."

Beitrag von „Anton Kettler“ vom 14. November 2007, 19:25

Sehr schön!

Beitrag von „Rihanna de Boer“ vom 14. November 2007, 19:53

Da wird sich Vrouw Fresse aber freuen.
Wenn ich mir das "Comité de réalisme" so anschaue, dann heißt es bei der AIC wohl
Realismus pur. Na das habe ich im RL mehr als zur genüge.
Aber trotzdem "Hals und Beinbruch".

Beitrag von „James T. Kirk“ vom 14. November 2007, 20:00

Meinen Respekt, die Grundlagen der AIC, was Kartenmaterial und Regelwerk angeht, machen
einen sehr guten Eindruck!

Beitrag von „Fritz Grimpen“ vom 14. November 2007, 20:05

Dumme Frage: Wo kann man Anträge stellen?

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/729-offizielle-gr%C3%BCndung-der-aic/

http://ct28.s2.busoft.de/wbb/thread.php?threadid=1332
http://ct28.s2.busoft.de/wbb/thread.php?goto=lastpost&amp;threadid=1330
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/729-offizielle-gr%C3%BCndung-der-aic/


Beitrag von „Francisco Serrano“ vom 14. November 2007, 20:05

Auch von mir viel Glück und gutes gelingen

Beitrag von „Rihanna de Boer“ vom 14. November 2007, 20:09

Zitat von Fritz Grimpen 

Dumme Frage: Wo kann man Anträge stellen?

Möchten sie den AIC-Härtetest machen? 
Versuchen sie es mal hier.

Beitrag von „Saeed Habib“ vom 14. November 2007, 22:07

Die Verantwortlichen haben da ja ein ziemliches Bollwerk an Regeln geschaffen. Ich wünsche
Gutes Gelingen und vor allem mehr Gerechtigkeit als in der GF

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 14. November 2007, 22:53

Ich bedanke mich als Direktor der AIC für eben jene einmal ganz herzlich für die Glückwünsche
und das Lob.

Ich möchte aber auch festhalten, dass das "Comité de réalisme" bis dato gar nichts mit der AIC
zu tun hat.

Beitrag von „Rihanna de Boer“ vom 14. November 2007, 23:01
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Zitat von Wolfram Lande 

Ich möchte aber auch festhalten, dass das "Comité de réalisme" bis dato gar nichts mit
der AIC zu tun hat.

Monsieur Lande, ich nehme ihre Feststellung zur Kenntnis.

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 14. November 2007, 23:21

Ein nicht unwichtiges Detail. 

Beitrag von „Frederic Aichberger“ vom 15. November 2007, 12:51

Ich muss sagen, hier ist ein wirklich großer Wurf gelungen und ich gratuliere den
Gründerstaaten zu dieser hervorragend reformierten OIK. Viele extrem störende Elemente
wurden eliminiert und dafür sinnvolle Neuerungen wie das Schiedsgericht eingeführt.

Nun stellen sich mir spontan noch einige Fragen:

1. Was technisches: Die Karten sind super gemacht und technisch sehr aufwändig. Besteht hier
die Möglichkeit die Karten für Mitgliedsstaaten so zu drehen, dass diese in der Mitte sind?
Staaten, die sich am Kartenrand ansiedeln wollen, sind doch arg gezerrt.

2. Wie ist es mit der Mehrkartigkeit. Ist diese ein Problem?

Beitrag von „James Blowhand“ vom 15. November 2007, 12:59
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Also ich bin in den Kartenorganisationen zugegeben nicht zuhause, aber
ist die Frage nicht berechtigt, ob die MN-Welt wirklich noch eine
Karten-Orga braucht ? Wäre es nicht eher sinnvoll, zusammenzuführen,
was zusammengehört, anstatt es noch weiter zu zersplittern ?

Was Bürokratie angeht, finde ich aber, daß diese nicht gerade weniger
ist. Wenn ich mir das Schaubild auf der HP anschaue, blicke ich da
überhaupt net durch.

Zuletzt noch: Wäre der Thread nicht besser in der Rubrik "Reales
Leben" aufgehoben ? Jedenfalls erscheint mir das ganze Thema arg sim-on
(wenn man schonmal sauber trennt  ). Sim-On also von Kartenorganisationen zu reden,
finde ich arg suspekt.

Beitrag von „Oberster Hirte“ vom 15. November 2007, 13:46

Zitat von Frederic Aichberger 

Ich muss sagen, hier ist ein wirklich großer Wurf gelungen und ich gratuliere den
Gründerstaaten zu dieser hervorragend reformierten OIK. Viele extrem störende
Elemente wurden eliminiert und dafür sinnvolle Neuerungen wie das Schiedsgericht
eingeführt.

Nun stellen sich mir spontan noch einige Fragen:
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1. Was technisches: Die Karten sind super gemacht und technisch sehr aufwändig.
Besteht hier die Möglichkeit die Karten für Mitgliedsstaaten so zu drehen, dass diese in
der Mitte sind? Staaten, die sich am Kartenrand ansiedeln wollen, sind doch arg
gezerrt.

2. Wie ist es mit der Mehrkartigkeit. Ist diese ein Problem?

Alles anzeigen 

Zu 1 kann wohl nur der Grimmeberg was sagen, 2 ist kein Problem, Pottyland bleibt auch auf
der OIK.

Zitat von James Blowhand 

Also ich bin in den Kartenorganisationen zugegeben nicht zuhause, aber
ist die Frage nicht berechtigt, ob die MN-Welt wirklich noch eine
Karten-Orga braucht ? Wäre es nicht eher sinnvoll, zusammenzuführen,
was zusammengehört, anstatt es noch weiter zu zersplittern ?

Nun, es gibt ein paar Leute, denen es aus gewissen Gründen wichtig ist, dass die Länder einen
gemeinsamen Maßstab und eine festgelegte Erdform haben (ob rund oder flach sei nun
dahingestellt, Hauptsache alle nehmen das gleiche), damit es in bestimmten Fällen nicht zu
Unstimmigkeiten kommt (man nehme nur die Flugzeitberechnung, wenn man über Pottyland
fliegt wird plötzlich das Flugzeug größer... oder so, oder wir müssten uns um das 6-Fache (!)
verkleinern damit wir zum fiktiven Berechnungsmaßstab passen könnten...). Dies haben wir in
der OIK durch eine Reform versucht, zusammen mit dem Ausbessern von ein paar unschönen
Regelungen. Also probieren wir es halt allein, wenn man das allein nennen kann.

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 15. November 2007, 14:02

Zitat von Frederic Aichberger 
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Ich muss sagen, hier ist ein wirklich großer Wurf gelungen und ich gratuliere den
Gründerstaaten zu dieser hervorragend reformierten OIK. Viele extrem störende
Elemente wurden eliminiert und dafür sinnvolle Neuerungen wie das Schiedsgericht
eingeführt.

Nun stellen sich mir spontan noch einige Fragen:

1. Was technisches: Die Karten sind super gemacht und technisch sehr aufwändig.
Besteht hier die Möglichkeit die Karten für Mitgliedsstaaten so zu drehen, dass diese in
der Mitte sind? Staaten, die sich am Kartenrand ansiedeln wollen, sind doch arg
gezerrt.

2. Wie ist es mit der Mehrkartigkeit. Ist diese ein Problem?

Alles anzeigen 

1. Das wird kein Problem sein und mit Rückprojektion gelöst werden. Nebenbei habe ich noch
mit einem Freund einen Globus programmiert: www.newterritory.de/anni/aic/aic.exe
Einige werden diesen schon kennen. Wir planen da auch noch Kontinentansichten und weiteres
einzubauen, aber das hat ersteinmal Zeit. Den Code für dieses Programm werde ich auch
veröffentlich und zwar sobald ich wieder daheim bin. Zugegeben muss da auch noch die
aktuelle Karte rein, aber wie gesagt, das kommt.

2. Wie der Oberste Hirte schon sagte ist dies kein Problem, auch Irkanien wird auf de OIK
bleiben. Zumindest ist keine Löschung geplant.

Beitrag von „Rihanna de Boer“ vom 15. November 2007, 14:44

Wenn man doch auf der OIK-Karte bleibt, was macht dann eine neue Kartenorganisation für
einen Sinn?
Hätte da nicht die Schaffung einer inoffizielle OIK-Karte mit einem Maßstab und einer
Formgebung (Kugel oder Scheibe) genügt?

6https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/729-offizielle-gr%C3%BCndung-der-aic/

www.newterritory.de/anni/aic/aic.exe
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/729-offizielle-gr%C3%BCndung-der-aic/


Man möchte durch Maßstab und Formgebung, wie durch Klimazonen mehr Realität, nimmt aber
zugleich das Phänomen in Kauf, dass man auf jeder Karte unterschiedliche Nachbarn hat?
Ist es dann nicht doch letztendlich eine Pippi Langstrumpf-Welt, wenn man auf zwei Karten
verzeichnet ist und simuliert?

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 15. November 2007, 14:46

Also das mit den anderen Nachbarn trifft bei uns nicht zu 

Beitrag von „Rihanna de Boer“ vom 15. November 2007, 14:50

Nun für mich ist es konsequent inkonsequent.
Man gründet eine neue Kartenorganisation und bleibt doch bei der die man gescholten hat und
die doch angeblich schlechter ist. 
Spricht doch eigentlich mehr für die OIK als für die AIC, wenn selbst die Gründer der OIK treu
bleiben.

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 15. November 2007, 14:54

Wie gesagt, das trifft doch gar nicht zu 
Vor allem haben wir nun schicke Inseln.

Beitrag von „Anton Kettler“ vom 15. November 2007, 14:59

Zitat von Rihanna de Boer 
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Nun für mich ist es konsequent inkonsequent.
Man gründet eine neue Kartenorganisation und bleibt doch bei der die man gescholten
hat und die doch angeblich schlechter ist. 
Spricht doch eigentlich mehr für die OIK als für die AIC, wenn selbst die Gründer der
OIK treu bleiben.

Da muss ich zustimmen.

Beitrag von „Rihanna de Boer“ vom 15. November 2007, 14:59

Sicherlich ein Grund für eine neue Kartenorganisation. 
Wer auf mit Maßstab, Klimazonen und Formgebung auf Realismus der Karte setzt, sollte nicht
so unrealistisch sein und "Beam me up, Scotty" spielen.
Da sind wir ja bald ohne Kartenzugehörigkeit weitaus realistischer. Wir schweben nur in den
unendlichen Weiten des Alls und nicht auf zwei Welten. 

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 15. November 2007, 15:03

Ich bin nur dagegen die Beziehungen zu anderen kaputtzumachen, insbesonderen die IOF
wenngleich diese sicher auch ohne uns klarkommen würde.

Beitrag von „Rihanna de Boer“ vom 15. November 2007, 15:19

Nun Herr Lande darf ich einmal ihre Worte bzw. die Worte eines SHODAN zitierten:

Deswegen wird es für uns auch keine nicht-AICler geben Madame. Genausowenig wie eine
flache Welt ... oder Instant-Panzer/Flieger.
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Und ich bin nur ungern auf einer Karte mit unrealistischen Staaten.

Und nun bleibt man doch auf einer Karte mit den unrealistischen Staaten?

Und wenn man eh bei der OIK bleibt so ist eine weitere Kartenorganisation eher überflüssig. Da
hätte dann eine inoffizielle Maßstabkarte der OIk als Grundlage zur Simulation genügt.
Verwendet die IOF nicht zudem einen anderen Maßstab als die AIC?

Beitrag von „Oberster Hirte“ vom 15. November 2007, 15:21

Eine inoffizielle OIK-Karte? Haben wir auch vorgeschlagen, eine zweite für die, die es realistisch
haben wollen, die anderen hätte es nicht betroffen... wurde auch abgelehnt. Da ist die OIK wohl
zu intolerant in der Hinsicht;)

Was den Realismus angeht: wir simulieren auch mit Leuten ohne Karte, warum sollten wir das
plötzlich nicht mit Staaten auf der OIK-Karte tun dürfen? Unsere Nachbarn sind und bleiben in
unserem Fall zumindest Wasser, ob wir also nun mit Leeuwensteen kartenlos interagieren oder
mit einem Land, das nur auf der OIK verzeichnet ist sollte also egal sein. Du solltest
wegkommen vom Schwarzweißdenken, es gibt auch Grautöne und sogar Farben;)

Dass wir auf der OIK-Karte bleiben als Argument gegen die AIC zu sehen finde ich sieht einfach
nach nem Versuch aus, die AIC schlechter darstehen zu lassen als sie ist. Nur wenn ich einmal
mein Lieblingsgericht nicht esse heißt es nicht dass ich etwas anderes lieber mag. Und so ist es
auch mit der OIK, dass wir auf der OIK sind hat nichts damit zu tun, dass die AIC schlecht ist.
Wir sind dort seit über 5 Jahren und haben da irgendwo ja auch Freunde und es gibt nichts was
dagegen spricht, eingetragen zu bleiben. Warum es also nicht tun? Wir werden ja von
niemandem gezwungen uns zu trennen.

Edit: das ging natürlich an Madame de Boer;)
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@Lande: hast du mal die Textur, die du im Programm genommen hast? Würd das gern mal
selbst versuchen, euer Programm lädt hier aufm Laptop gerade ewig...

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 15. November 2007, 15:42

Zitat von Rihanna de Boer 

Nun Herr Lande darf ich einmal ihre Worte bzw. die Worte eines SHODAN zitierten:

Deswegen wird es für uns auch keine nicht-AICler geben Madame. Genausowenig wie
eine flache Welt ... oder Instant-Panzer/Flieger.

Und ich bin nur ungern auf einer Karte mit unrealistischen Staaten.

Und nun bleibt man doch auf einer Karte mit den unrealistischen Staaten?

Und wenn man eh bei der OIK bleibt so ist eine weitere Kartenorganisation eher
überflüssig. Da hätte dann eine inoffizielle Maßstabkarte der OIk als Grundlage zur
Simulation genügt.
Verwendet die IOF nicht zudem einen anderen Maßstab als die AIC?

Alles anzeigen 

Ich bin nicht der alleinige Entscheidungsträger Irkaniens auch wenn ich Forum und Webspace
stelle.
Wir haben uns stattdessen entschlossen einen Simulationsstopp mit einigen Staaten
auszusrepchen die Inkompatibel sind, was nicht heisst dass wir diese weniger mögen als
andere, das kann man gerne bei uns im Forum weiterlesen.
Aber da wir nun sogar Wendekreise und soetwas haben kann ich realsitischer Ausgestalten, in
sich schlüssig etc. Das finde ich eben spannender als die zwar ausreichende aber nicht
zufriedenstellende OIK.
Die IOF ist da Kinde Griffins nicht meines, obwohl ich dieses meines Brürderchens Kinde liebe

10https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/729-offizielle-gr%C3%BCndung-der-aic/

https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=16855#post16855
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/729-offizielle-gr%C3%BCndung-der-aic/


wie mein eigenes 

Zitat 

@Lande: hast du mal die Textur, die du im Programm genommen hast? Würd das gern
mal selbst versuchen, euer Programm lädt hier aufm Laptop gerade ewig..

Zuhause ja ...
Ich muss zudem zugeben, dass wir nicht wirkllich etwas optimiert haben an dem Code, bis jetzt.

Beitrag von „Rihanna de Boer“ vom 15. November 2007, 16:05

Zitat von Oberster Hirte 

Eine inoffizielle OIK-Karte? Haben wir auch vorgeschlagen, eine zweite für die, die es
realistisch haben wollen, die anderen hätte es nicht betroffen... wurde auch abgelehnt.
Da ist die OIK wohl zu intolerant in der Hinsicht;)

Eine inoffizielle OIK-Karte hätte man aber auch ohne irgendwelche Zustimmung anfertigen
können. Sie wäre vielleicht die Chance gewesen, dass sich immer mehr Staaten mit ihr
identifiziert hätten.
Einer weiteren Kartenorganisation hätte es eigentlich nicht bedurft wenn man doch der OIK treu
bleiben möchte.
Die IOF funktioniert doch auch obwohl es auf der OIK-Karte keinen Maßstab gibt und wenn man
sich die Anzahl der Staaten die dort mitmachen anschaut, so wäre doch ein Maßstab auf der
OIK-Karte gar nicht mehr so unmöglich wie vielleicht noch vor zwei Jahren.

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 15. November 2007, 16:07

Es ist aber nunmal so, dass die IOF bei einigen Staaten bzw deren Firmen "ihren" Maßstab
"durchdrücken" muss.
Es geschiet auch, dass sich Firmen deswegen gar nicht anmelden.
Mir soll es egal sein, ich bin froh nun auf einer runden Welt zu sein, wenn andere lieber den
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Joghurtbecher haben wollen sei es drum.

Beitrag von „Rihanna de Boer“ vom 15. November 2007, 16:12

Zitat von Wolfram Lande 

Mir soll es egal sein, ich bin froh nun auf einer runden Welt zu sein, wenn andere lieber
den Joghurtbecher haben wollen sei es drum.

Mijnherr Lande, sie sind sowohl als auch. 
Vielleicht ist es ja auch nur eine Welt die jeder mittels seiner oder keiner Karte anders sieht und
interpretiert.

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 15. November 2007, 16:28

Möglich. Soll jeder sehen wie er will.
Genauso wie sich kartenlose in eine Kartendiskussion einmischen. 

Beitrag von „Heinrich Louis II.“ vom 15. November 2007, 16:45

Hätte, könnte, wäre, wenn ... lassen Sie es sich von einem Realisten sagen, mesdames et
messieurs: wir haben versucht, die OIK zu reformieren - es hat nicht geklappt. Andere Leute
haben versucht, die "eine Karte" zu realisieren - die Outputs können Sie sich denken. Wir haben
jedenfalls nicht fast zwei Jahre lang an diesem Projekt gegeben, wenn es einfachere und
schnellere Wege zur Erreichung unserer Ziele gegeben hätte.
Zum Thema der "Doppeleintragungen": da ich mich nicht der Illusion hingebe, daß die MNs mit
der realen Welt vergleichbar sind, ergibt sich hier für mich kein Problem. Auf welcher Karte wir
auch verzeichnet sind - wir liegen immer noch auf einem Server in Hannover. Dennoch werden
wir uns aller Wahrscheinlichkeit nach zum Jahresende aus der OIK zurückziehen.

12https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/729-offizielle-gr%C3%BCndung-der-aic/

https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=16863#post16863
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/729-offizielle-gr%C3%BCndung-der-aic/


Beitrag von „Francisco Serrano“ vom 15. November 2007, 17:00

Also ich finde die Idee sehr gut, obwohl ich noch einen schritt weiter gehen würde. Ich würde
noch die Tropografie einzeichnen, aber trozdem ein großer schritt.

Ich hätte nun eine Frage, denn ich würde gerne Gadoa einzeichnen lassen, wir haben aber das
Problem mit Bergen, denn Bergen soll unsere ehemalige Kolonialmacht bleiben. Wie wird damit
verfahren?

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 15. November 2007, 17:05

Ich kann nur meine persönliche Meinung dazu zum besten geben:
Euer Problem.
Wenn Bergen nicht auf der Karte ist und ihr sie als Kolonialmacht wollt ist das eben doof
solange Bergen nicht auf der AIC ist. Allerdings würde es mich nicht stören euch auf der AIC zu
haben da es eben, wie gesagt, euer Problem ist.

Beitrag von „Oberster Hirte“ vom 15. November 2007, 17:24

Zitat von Rihanna de Boer 

Eine inoffizielle OIK-Karte hätte man aber auch ohne irgendwelche Zustimmung
anfertigen können. Sie wäre vielleicht die Chance gewesen, dass sich immer mehr
Staaten mit ihr identifiziert hätten.
Einer weiteren Kartenorganisation hätte es eigentlich nicht bedurft wenn man doch der
OIK treu bleiben möchte.
Die IOF funktioniert doch auch obwohl es auf der OIK-Karte keinen Maßstab gibt und
wenn man sich die Anzahl der Staaten die dort mitmachen anschaut, so wäre doch ein
Maßstab auf der OIK-Karte gar nicht mehr so unmöglich wie vielleicht noch vor zwei
Jahren.

13https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/729-offizielle-gr%C3%BCndung-der-aic/

https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=16862#post16862
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/729-offizielle-gr%C3%BCndung-der-aic/


Dass die IOF funktioniert ist Ansichtssache, nach der IOF ist unser Land mehr als 5 mal so groß
als es eigentlich ist;)
Und OIK treu bleiben und bedarf keiner Neuorganisation: wenn man immer alles in Kauf nimmt
und gar nichts reformiert, dann hätt ich heut noch keinen Strom... So haben wir nunmal eine
neue Kartenorga gemacht, niemand nimmt Schaden dadurch und wir haben eine "freiwillige
Neben-OIK-Karte" mit Maßstab und Form. Was stört dich daran?

Beitrag von „Rihanna de Boer“ vom 15. November 2007, 17:41

Zitat von Oberster Hirte 

... wir haben eine "freiwillige Neben-OIK-Karte" mit Maßstab und Form. Was stört dich
daran?

Daran stört mich gar nichts. Wers braucht der brauchts. 
Und irgendwann gibt es die vierte, fünfte, sechste Kartenorganisation.
Aber warum auch nicht, warum nicht jedem seinen Sandkasten.

Beitrag von „Oberster Hirte“ vom 15. November 2007, 17:58

Ich denke, es wird sich irgendwann wieder auf 2 oder eine einpendeln. Dann gibts ja vielleicht
nen Kompromiss zwischen allen Orgas und wir können wieder vereint simulieren;)

Beitrag von „Heinrich Louis II.“ vom 15. November 2007, 20:17

Eigentlich sind wir bereits der Kompromiß zwischen OIK und GF - das sollte auch anhand der
Mitglieder deutlich werden.

Beitrag von „Francisco Serrano“ vom 15. November 2007, 20:30
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Also ich würde eher sagen dass die AIC die "Weiterentwicklung" von OIK und GF ist 

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 15. November 2007, 21:13

Das dürfen andere gerne sagen, ich persönlich maße mir diese Arroganz nicht an zumal ich erst
nachdem das meiste fertig war hinzugestoßen bin.

Beitrag von „Francisco Serrano“ vom 15. November 2007, 21:19

Wer spricht hier von Arroganz...

die AIC hat eine sehr lange Planungsphase hinter sich, was schon für sich spricht. Ich habe mir
schon einige Gedanken gemacht, was die Zukunft für uns bereithält 

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 15. November 2007, 21:40

Ich wollte nur sagen: Eigenlob stinkt. 

Beitrag von „Frederic Aichberger“ vom 16. November 2007, 12:25

Ich würde die AIC Karte weniger als Kompromiss zur GF sehen und auch weniger als neues
eigenständiges Projekt. Es ist eine wirklich gute Fortentwicklung zur OIK. Ich könnte mir gut
vorstellen, dass es hier langfristig zu einer Zusammenarbeit oder Fusion kommen könnte. Aber
das wird sich sicher zeigen.
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Beitrag von „Rihanna de Boer“ vom 16. November 2007, 12:44

Diese Reform hätte die OIK schon seit dem 26.06.2006 haben können. Link
Sie wurde aber zum damaligen Zeitpunk in Grund und Boden geredet. Link

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 16. November 2007, 12:56

Selbst Schuld halt.

Beitrag von „Karl-Bernhard Lauch“ vom 16. November 2007, 13:25

Zitat von Rihanna de Boer 

Diese Reform hätte die OIK schon seit dem 26.06.2006 haben können. Link
Sie wurde aber zum damaligen Zeitpunk in Grund und Boden geredet. Link

so ich das aber richtig gesehen habe sind die jetzigen AIC-Regeln nicht Deckungsgleich mit den
Refomrvorschägen.
Zu damals kann ich nur sagen dass die Reformforschläge von der Idee her gut waren aber eben
im Detail zu unüberlegt. Schade dass die INitiatoren da nicht am Ball geblieben sind

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 16. November 2007, 13:47

Nachdem jetzt die GF schwächelt, sollte man mit neuen Kartenorgas vorsichtig sein. Wer sagt
denn, dass die AIC nicht in anderthalb Jahren ebenso kränkelt wie die GF jetzt. Statt Astor und
Albernia auf der GF halten dann eben NK und Irkanien bis zuletzt die Stellung.
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Beitrag von „Heinrich Louis II.“ vom 16. November 2007, 14:42

Was uns mit der GF verbindet, ist der Ansatz, eine realistische Weltkugel anzubieten, die über
einen de jure-Maßstab, eine festgelegte Form und festgelegte Klimazonen verfügt - was
letztendlich in der Idealkonzeption dazu führen soll, daß man eine stimmig angeordnete
Staatenwelt wie bei der GF erhält, allerdings ohne a priori vorgegebene "Kulturzonen", sondern
durch Dialog der Staaten untereinande. Der große Unterschied zur GF ist aber, daß die AIC
allein von ihren Mitgliedern, nicht aber von ihren Gründern abhängig ist - und dieser Hinsicht
sehr viel mehr der OIK ähnelt.
Wer uns also das gleiche Schicksal wie bei der GF voraussagt, der tut dies entweder aus
Unwissen oder aber strategischem Kalkül: denn die AIC wird bestehen, solange es Mitglieder
gibt, die für dieses Bestehen sorgen - und ich habe keinerlei Zweifel daran, daß, für den Fall des
Ausscheidens der jetztigen Träger der Organisation, andere die Lücken ausfüllen werden.
Ebenso habe ich keinen Zweifel daran, daß die OIK noch eine lange Zukunft vor sich hat - aus
gleichem Grunde.

Ein Satz noch zum Regelwerk: natürlich wurde dies gegenüber dem OIK-Reformvorschlag noch
erheblich erweitert und verfeinert, nicht zuletzt deshalb, da Fehler und Fehlstellen des OIK-
Regelwerkes, die sich im laufenden Betrieb immer wieder zeigten, stets behoben bzw. ergänzt
wurden; die Grundpfeiler sind allerdings die gleichen geblieben.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 16. November 2007, 15:04

Ich sage nichts voraus, ich merke nur an, dass man sich nicht sicher sein kann. Der Unterschied
sollte jedem klar sein. Willentlich andere Bedeutungen dort hinein zu interpretieren, erinnert an
einen gewissen Exekutivdirektor, der die Wahrheit so oft verbiegt, bis sie von der Lüge nicht
mehr zu unterscheiden ist.

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 16. November 2007, 15:16

Ruhig Blut die Herren.
Wir können alle nicht in fremde Köpfe hineinschauen, deswegen schlage ich vor einfach
abzuwarten.
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Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 16. November 2007, 15:27

Meinen herzlichen Glückwunsch an die Initiatoren und Träger dieser neuen Einrichtung. Sie
schafft nun für all diejenige Nationen, die sich mit den sicher bestehenden organisatorischen
Unzulänglichkeiten der OIK nicht abfinden können oder wollen und denen das Konzept der GF
vielleicht doch ein wenig zu einschränkend ist oder vorkommt, die Möglichkeit einen "Dritten
Weg" zu beschreiten. Wie stark die Akzeptanz unter den bestehenden oder auch den sich in
Zukunft noch gründenden Nationen für das Konzept der AIC sein wird, sollten wir alle einfach
abwarten. Ich persönlich wünsche den Gründern und zukünftigen Verantwortlichen der AIC viel
Erfolg und dies ebenso allen sich auf der dortigen Karte verzeichnen lassenden Nationen.

Zitat von Faantir Gried 

..Willentlich andere Bedeutungen dort hinein zu interpretieren, erinnert an einen
gewissen Exekutivdirektor, der die Wahrheit so oft verbiegt, bis sie von der Lüge nicht
mehr zu unterscheiden ist.

Es erstaunt mich immer wieder, wie gefrustet Sie sein müssen, dass Sie Ihre völlig grund- und
inhaltslose Antipathie gegen meine Person an allen möglichen passenden und unpassenden
Stellen der MN-Welt von sich geben müssen. Ich kann Sie nur noch bedauern.

Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 16. November 2007, 15:34

Mir fällt ab vom Thema gerade auf wie gut der "Dritten Weg" zu meinem Titel des
"Großadministrators" passt.
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